

SERIE BÜRGERSTIFTUNG WEINGARTEN

Statt Kränzen und Blumen – eine Spende

Wie die Bürgerstiftung Weingarten erfreut feststellt, ist der Gemeinsinn in unserer Stadt hoch entwickelt. Da könnte es im Sinne eines Verstorbenen sein, wenn die Hinterbliebenen auf ein prunkvolles Begräbnis verzichten und die Trauergäste stattdessen um eine Spende für die Bürgerstiftung bitten.

Einen solchen hochherzigen Entschluss wollen wir Ihnen leicht machen. Zwei Wege stehen Ihnen dafür zur Wahl.

· Sie bitten die Trauergäste um eine Spende auf das Konto der Bürgerstiftung mit einem Kennwort Bestattung Vorname Name. Die Spender erhalten von uns ein

Dankschreiben mit einer Spendenbescheinigung. Sie erhalten von uns eine Auflistung der Spender mit der Gesamtsumme der Zuwendungen.

· Sie eröffnen bei Ihrer Bank ein Sonderkonto und überweisen den Gesamtbetrag der Spenden unter einem Stichwort auf das Konto der Bürgerstiftung. In diesem Fall erhalten Sie von uns eine Spendenbescheinigung. Alternativ können wir auch den einzelnen Spendern Bescheinigungen ausstellen, wenn wir von Ihnen eine Liste der Spender mit Namen und Adresse erhalten.

Sprechen Sie mit uns, wir kümmern uns um die Einzelheiten.



Bürgerstiftung
Weingarten / Württemberg
Abt-Hyller-Straße 5
88250 Weingarten
Tel. 0751 / 7642828
www.buergerstiftung-weingarten.de
E-Mail: vorstand.bs-wgt@gmx.de

Unsere Bankverbindung:
Volksbank Weingarten eG
Konto 815 896 000BLZ 650 916 00
IBAN: DE97 6509 1600 0815 8960 00
BIC: GENODES1VWG

Text: Peter Didszun
Grafik: Bürgerstiftung Weingarten

WELFENFEST

Es darf wieder geküsst werden

Auch 2016 gibt es über das Welfenfest wieder die leckeren Welfenküsse.

Bereits ab dem 25. Juni, dem Supersamstag in Weingarten, kann man die süße

Welfentheater. Deshalb gibt es die süße Verführung auch nicht nur im Café direkt zu kaufen, sondern durch die großzügige Spende der Familie Schmidt auch im „Amtshäusle“, dem kommissionseigenen

Was die Küsse mit „Kinderjahre einer Stadt“ zu tun haben? Vorstellung aussuchen, Karte kaufen, hingehen, hinsehen und hinhören! Welfentheater
Premiere: Freitag, 01.07., 19.00 Uhr-